
Канун 
чабанского 
зимовья

Идет ударник по заготовке 
кормов. Зеленому потоку- 
«зеленую улицу»!

Полностью обеспечи?! скот 
сочными кормами!

Главные
маршруты

В эти дни по доро
гам, что ведут к фер
мам колхоза имени 
Ленина, спешат к си
лосным траншеям ав
томашины и тракторы 
с тележками, груже
ными ' зеленой массой.

Недавно коллектив 
третьего производст
венного участка стал 
закладывать силосную 
массу в траншею; что 
расположена . около 
третьей молочнотовар-

И СНОВА
ЖАТВА

С отличными 
показателями

Земледельцы колхо
за . имени Октябрьской 
революции активно 
включились во вторую 
страду — заготовку 
силоса. На поля выве- 

' дены силосоуборочные 
комбайны. Высокой 
выработки добиваются

комбайнеры первого 
производственного уча
стка. За день отгружа
ют от своих комбайнов 
по 100—120 тонн зеле
ной массы.

В колхозе уже заго
товили 1102 тонны ку
курузного силоса, а в 
смеси с травами заго
товлено 2831 тонна.. 
Сейчас с каждого гек
тара собирают более 
150 центнеров корма.

Н. ФЕДОРОВ.

НА ПЕРЕДНЕМ КРАЕ
Коллектив молочнотоварной фермы № 3 колг% 

хоза имени Октябрьской революции прочно * 
удерживает за собой звание передового. По ито
гам июля, он награжден переходящим Красным 
знаменем. Средний надой на корову здесь сос
тавил 317 килограммов.

Всего за 7 месяцев при плане 4499 государству 
продано 5395 центнеров молока. Все доярки 
выполняют взятые обязательства.

Лучшие из них Р. Шеина, М. Кожухова, Т. 
Хорева, Н. Пахомова, надоившие с начала года 
от каждой коровы более 2200 килограммов моло
ка.

И. КРИВОШЕЕВ, 
заведующий МТФ № 3, .

высокими
ТЕМПАМИ
производит продукцию 
бригада бетонщиков 
комбината производст
венных предприятий,

Много забот сейчас у коллектива 
Кочубеевского участка Ставрополь
ского ПМК треста «СтавропольСель- 
хозмонтаж». Во многих хозяйствах 
района монтажники ведут огоражи
вание культурных пастбищ. В селе 
Янкуль монтируются фермы навесов 
для токов, строятся кормоцеха.

Отличных показателей добивается 
бригада А. Соловьева/ которая вы
полнила свой полугодовой план на

Новлшся сельскохозяйственной техники
МОСКВА. На ВДНХ СССР демонстрируется но

вая сельскохозяйственная техника.
На снимке слева: корнеуборочная самоходная 

машина «КС-6». Ее назначение — выкапывание с 
шести рядков корней свеклы, очистка их от земли 
и ботвы и погрузка в транспорт, идущий рядом. 
Производительность агрегата — от 1,5 до 2,5 гек
таров в час.

Конструкция машины разработана, испыта
на и изготовлена в содружестве специалистами 
СССР, ГДР и НРБ. \ ♦

На снимке справа: посетители осматривают гу
сеничный трактор «Т’150» Харьковского трактор
ного завода. Им можно выполнять работу с навес
ными, полунавесными и прицепными гидрофици- 
.рованными машинами и орудиями. Его производи, 
тельность труда по сравнению с трактором Т-74» 
выше на 71 процент. z

Фото Н, Кулешова. (Фотохроника ТАСЖ

Недавно исполком 
Казьминского сельско
го Совета рассмотрел 
на своем заседании 
вопрос о работе Казь-' 
минской участковой 
больницы по обслужи
ванию населения. *С 
докладом на нем вы
ступил главный врач 

- Э.. А. Кандакчьян, с 
содокладом —председа
тель постоянной ко
миссии сельсовета по 
здравоохранению Р. А. 
Кузнецова.

Исполком отметил, 
что в первом полуго
дии специалисты Казь- 
минской участковой 
больницы проделали 
большую работу. Рез
ко снижена смертность 
детей в возрасте /о 
одного года, своевре
менно проводятся дис
пансеризация труже
ников сельского хозяй
ства, профилактичес
кие прививки.

Вместе с тем было 
отмечено, что наряду 
с положительными ре
зультатами в работе 
участковой больницы 
имеется ряд недостат
ков. Не в полной мере 
контролируется выпол
нение графика выезда 
врачей на фельдшерс
кие пункты для ока
зания им помощи по 
улучшению обслужи
вания населения, име
ют место грубые на
рушения трудовой дис
циплины среди сотруд
ников участковой 
больницы, выявлены 
случаи грубейших на
рушений санитарных 
требований на поле
вых станах колхоза 
«Казьминский» и в са- 
дике-яслях № 2, недо
стает медицинских ин
струментов.

Исполком принял ре
шение, направленное 
на устранение отме
ченных недостатков в 
работе участковой 
больницы по обслужи
ванию населения и 
обязал главврача Э. А. 
Канда кчьяна улучшить 
работу скорой помощи 
в сфе^е обслуживания 
прилегающих населен
ных пунктов.

ной фермы. Хранили
ще большое. Его ре
шено заполнить за дни 
ударника.

В поле работает два 
комбайна. С каждого 
гектара механизаторы 
получают до 300 цент
неров зеленой массы. 
Коллектив производст
венного «участка заго
товил уже 400 тонн 
силорной массы.

Н. МАВРИН.

на каждое животное зоотехническую 
документацию с тем, чтобы в даль
нейшем вести в отаре целенаправ
ленную племенную работу.

Важным моментом является ис
кусственное осеменение маточного 
стада. Оно начнется после отбивки 
ягнят. Будущее потомство во мно
гом зависит от того, как чабанские 
бригады подготовят отары к осеме
нению. Правильно поступают те, кто 
отводит для маточных отар пасгби* 
ща с хорошим зеленым травостоем, 
усиливает рацион кормления за 
счет концентратов. До начала осеме
нения необходимо привести в поря
док пункты, подготовить техников- 
осеменаторов, обеспечить на каждом 
пункте высокую санитарную куль
туру.

Предстоящая зимовка овцепого- 
ловья требует всесторонней подготов
ки. В ряде хозяйств тревожное по
ложение складывается с размещени- 
ем отар. Поэтому уже сейчас необ
ходимо организовать ремонт кошар, 
щитов, кормушек, яслей и другого 
нужного инвентаря.

По-хозяйски готовятся к зиме ча
банские бригады колхозов «Поляр
ная звезда», «Заветы Ильича», чего, 
к сожалению, нельзя сказать о сов
хозах «Невинномысский» и «Бело- 
мечетский». Б этих специализирован
ных хозяйствах нынче получен са
мый низкий настриг шерсти — 3,5 
и 3,1 килограмма с овцы. Однако 
специалисты не сделали для себя 
серьезных выводов. Пока здесь еще 
не чувствуется должной заботы о 
предстоящей зимовке овцепотоловья.

Главными факторами высоких при
плодов и настригов шерсти является 
кормовая база. В районе идет мас
совая заготовка кормов. Сейчас са
мое благоприятное время организо
вать подвоз сена и соломы к коша
рам. Условия нынешнего года позво
ляют повсеместно заготовить в изо
билии силоса. В рационе овец дос
тойное место должны занять грану
лированные корма. Там, где действу
ют грануляторы, следует Гортанизо- 
вать переработку отходов подсолнеч
ника, кукурузных стеблей. Словом, 
для овец создать прочный запас раз
нообразных кормов.

Партийным комитетам, руководи
телям хозяйств следует позаботиться 
о бытовых условиях овцеводов. Ча
банские домики должны отвечать 
требованиям уюта, культуры и досу
га людей.

Осенние хлопоты овцеводов, св я- : 
занные с подготовкой к зиме, явятся 
надежной гарантией выполнения за
дач, стоящих певец овцеводами в 
девятой пятилетке.

Близится к концу третий, решаю
щий год пятилетки. Многочисленная 
армия овцеводов района подводит 
итоги своего труда. Завершающим 
этапом для них является отбивка 
ягнят, которая проходит во все$ хо- 
зяйствах.

Деятельность чабанских бригад оп
ределяется двумя основными пока
зателями: настригами шерсти и вы
ращиванием здорового молодняка.

В этом году в районе организован
но прошла стрижка овец. Многие 
хозяйства, и особенно колхозы, ус
пешно справились со своими обяза
тельствами по производству и про
даже руна и сейчас активно готовят
ся к предстоящей зимовке.

На протяжении ряда лет прочно 
удерживают первенство по произ
водству шерсти овцеводы колхоза 
«Заветы Ильича». И в этом году с 
каждой овцы здесь снято по пять 
килограммов шерсти. Хорошие ре
зультаты у чабанских бригад колхо
зов «Полярная звезда», имени Ле
нина, «Красная звезда».

Высокая продуктивность не при
шла сама по себе. В колхозе «Крас
ная звезда», например, за последние 
три года произошли коленные изме
нения в маточном стаде. Оно попол
нилось элитными и первоклассными 
животными, главных! зоотехник В. Г. 
Кальсин и младшие специалисты ор
ганизовали зоотехнических! и пле
менной учет поголовья, на основе 
передовых методов составляются 
кормовые рационы. Все это позволя
ет двигать овцеводство вперед.

В колхозах и совхозах района ны
не пойдет в зимовку 250 тысяч овец, 
в том числе 108 тысяч овцематок. 
Сейчас, когда идет массовая отбив
ка ягнят и формирование новых 
отар, овцеводам предстоит решить 
немало серьезных вопросов. Прежде 
всего необходимо выбраковать из 
отар низкопродуктивных, старых 
животных, слабых и больных овец 
выделить в отдельные группы, ор
ганизовать лечение и хорошее корм
ление с тем расчетом, чтобы в зимов
ку они пошли крепкими и здоровы
ми.

При формировании новых маточ
ных отар специалистам необходимо 
отобрать молодняк от элитных и 
первоклассных овцематок. Завести

Хроника

170 процентов, В-настоящее время 
этот .коллектив по-прежнему идет 
впереди, выполняя дневные задания 
на 140—150 процентов.

Весомый вклад в общее дело вно
сят рабочие М. Земсков, М. Ярошен
ко, Г. Курьяновйч, Н. Меркулов и 
другие.

А. КОВАЛЕНКО, / 
начальник Кочубеевского участка.

возглавляемая И. Оли- 
фировым. В июле 
предусматривалось вы
пустить 1150 кубичес
ких метров бетона, а 
бетонщики выпустили 
1'600. Среди четырех 
бригад они удержива
ют первенство в соци
алистическом соревно
вании. Их сменная вы
работка составляет 
130—145 процентов.

На совесть трудятся 
О. Кондрашов, Ф. Ду
ванов, Б. Диденко. Бе
тонщики обязались за
вершить годовую прог
рамму к 25 декабря.

В. БУРДИНА, 
инспектор отдела 
кадров КПП.



Причина всему- 
бесхозяйственность

„БЛОКНОТ АГИТАТОРА" № 23-24 Стеклянной верени
цей движутся по кон
вейеру банки. Они за
полняются специями, 
огурцами и заливают
ся рассолом. Ловко 
закатывает их крыш
ками Галина Павловна 
Гирева.

Во время летних ка
никул ей помогала

3 аботы *— - ....... де пут ат а

•1С столу-
народному

набрав в ложку гус
тое розовое повидло, 
с помощью рефракто
метра определяет со
держание сахара. Ука
зательная черта v при
бора останавливается 
на требуемой цифре. 
Все нормально. Усло
вия заданного техноло
гического режима вы
держаны.

СТАВРОПОЛЬСКИЙ КРАЙ. Неузнаваемо 
изменился за последние годы облик села 
Горькая Балка. Собственно, от старого села 
осталось одно название, которое сейчас никак 
не гармонирует с нарядным поселком, Цент
ральную часть села составляет ансамбль — 
новый Дворец культуры, двухэтажный Дом 
быта, магазины^ столовая.

В преобразованиях, происшедших в селе, 
большая доля труда депутатов Горько-Бан
ковского сельского Совета.

В сельсовете шесть постоянно действующих 
комиссий. И хотя у всех депутатов круг 
своих обязанностей, деятельность каждого из 
них направлена прежде всего на увеличение 
производства сельскохозяйственной продук
ции, благоустройство села. Результаты ска
зываются незамедлительно. Местный колхоз 
имени Ленина досрочно справился с полуго

довым заданием третьего, решающего года 
пятилетки. Сверх полугодового плана госу
дарству продано 180 тонн мяса, 300 тысяч 

• яиц, 30 тонн молока.
Хорошеет центральная усадьба. Только в 

прошлом году справили новоселье 40 семей.
Сельский Совет — победитель Всесоюзного 

соревнования за бережное отношение к зем
ле, участник ВДНХ 1973 года.

На верхнем снимке: центр села Горькая 
Балка.

На левом снимке: благоустройство цент
ральной площади. На переднем плане (спра
ва налево) председатель Горько-Балковского 
сельского Совета Н. А. Барсуков, дорожный 
мастер СУ-839 треста «Севкавдорстрой» И, Т, 
Жидов и скреперист Е. С. Ежов, 

* »
Фото К. Тарусова. (Фотохроника ТАСС).
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Итоги подведены, 
рубежи намечены

Советские люди высоко 
ценят печать нашей 
страны, видят в ней ум
ного и доброго друга, со
ветчика, трибуну общест
венного мнения. Потреб
ность повседневного об
щения с печатью посто
янно возрастает, а поэто
му и тиражи периодиче
ских изданий из года в 
год увеличиваются.

На районном совеща
нии общественных рас
пространителей печати, 
работников связи, секре
тарей партийных органи
заций, которое сострялось 
20 августа, были подведе
ны итоги подписки на 
1973 год. и определены за
дачи, стоящие т^еред ак
тивистами по распростра
нению печати на 1974 
год.

В докладе начальника 
агентства «Союзпечать» 
И. А. Мусатовой было 
отмечено, что в текущем- 
году под руководством 
партийных, про фсоюзных 
и комсомольских органи
заций общественные ак
тивисты, работники связи 
успешно справились е 
поставленной перед ни* 
ми задачей. Всего выпи
сано 70498 экземпляров 
газет и журналов, насы
щенность изданий перио-

V <дическои печати на ты
сячу населения состави
ла 1117 экземпляров.

В этой большой пропа
гандистской работе при
нимали участие 302 об
щественных распростра
нителя печати, 220 поч
тальонов. Особенно высо
ких результатов добились 
отделения связи хуторов 
Мищенский и Вревский, 
где насыщенность на ты
сячу населения составила 
соответственно 1755 и 
1457 экземпляров.

Положительный опыт в 
проведений этой работы 
накопили общественные 
распространители М. И, 
Акимова (колхоз «Крас
ная звезда»), Р. И. Ще
кина (совхоз «Восход»), 
В. В. Остуоухова (совхоз 
«Кочубеевский»), М. Т. 
Мальцев (колхоз имени 
Чапаева), О. П. Педан 
(колхоз имени Октябрь
ской революции), Г. М. 
Полтавская (колхоз «По
лярная звезда») и другие.

Отмечен и ряд недос
татков. В текущем году, 
например, снизилось ко
личество подписки по от
делению связи станицы 
Беломечетской. Серьез
ные недостатки имеются 
в распространении мо

лодежных газет и жур
налов.

С первого сентября на
ступает большая полити
ческая кампания — под
писка на газеты и жур
налы на 1974 год. Боль
шую ответственность пс 
распространению и дос
тавке печати подписчикам 
несут работники связи. 
Прежде всего от них бу
дет зависеть успешное 
проведение подписной 
кампании.

Массовая подписка на 
газеты и журналы — 
важный участок идеоло
гической работы, требую
щий вдумчивого партий
ного руководства. Пар
тийным, комсомольским 
организациям необходимо 
взять под особый конт
роль распространение 
партийно-политических и 
Комсомольске - молодеж
ных изданий.

На совещании обменя
лись опытом работы по 
оэспоостранению печати 
активисты В. Ф. Мяленко 
из колхоза «Полярная 
звезда», М. И. Акимова 
из колхоза «Красная 
звезда» и другие.

Участники совещания 
приняли обязательство — 
добиться в 1974 году на
сыщенности изданий пе
риодической печати на 
тысячу населения 1150 
экземпляров.

В работе совещания 
приняла участие и выс
тупила секретарь РК 
КПСС Л. К. Зин^овская.

В. МИХАЙЛОВ.

ВОСЕМЬ часов утра, в арматур
ном цехе комбината производ
ственных, предприятий необыч

ная тишина. Рабочие прохаживают
ся вокруг станков, сокрушенно по
глядывая на гору арматуры.

— Почему стоите? — обращаюсь к 
рабочему И. Пономаренко.

— А вот посмотрите, — и он указал 
в угол цеха, — не работает кран, а 
нам необходимо срочно убрать с ра
бочих мест арматуру.

Кран исправили только через 50 
минут. Арматура была убрана, и 
лишь тогда заработали станки для 
протягивания проволоки.

Через пять минут «свет сошелся 
клином» на ножницах для резки 
арматуры. Вышли из строя ножи.

Мученье одно, — заявил брига
дир Н. Поляков; указывая на зло
получный станок, — с ним хлопот не 
оберешься.

А между тем чась! продолжали 
отсчитывать утраченные минуты.

Электросварщики В. Ткачев и Н. 
Губий с нетерпением ожидали ма
териал, сетуя на бесхозяйственность. 
Арматура поступила к ним только 
через полтора часа. За это время, но 
словам В. Ткачева, ее можно было 
сварить более 500 килограммов.

— Вот так,, всегда, — жалуются 
электросварщйки, — с утра раскачка, 
а к концу дня запарка. Какая уж 
тут производительность труда, из
нервничаешься только.

— Планы выполняем, — рассказы
вает арматурщик Ф. Губанищев, — 
но ведь это выполнение .дается 
штурмовщиной, понимаете. А ведь 
все можно направить в нормальное 
русло, но необходима хозяйская ру
ка. Посмотрите, сколько простаивает 
оборудование.

Действительно, в цехе в бездейст
вии стоят два четырехточечных 
станка. Не- работают они только из-

за отсутствия трансформаторов. Пред» 
ставьте, сколько приходится допол
нительно расходовать электродов на 
те работы, которые должны выпол
няться машиной.

Толстым слоем осела пыль на ста
нок предварительного напряжения 
арматурных каркасов. Срок его не
исправности составляет 3 года. И 
опять-таки за это время не было 
проделано ни одной попытки, что
бы привести его в рабочее состоя
ние. Видимо, недосуг ответственным 
за производство лицам реализовать 
мероприятия по ремонту техники.

Обоснованную претензию предъя
вил В./ Крамаренко, который работает 
на сеточной машине- десятиточечной 
сварки. Его станок должен работать 
на полуавтомате. Операциями прихо
дится управлять с помощью тумбле
ров, которые, как правило, часто вы
ходят из строя. Отсюда потери рабо
чего времени.

Нерегулярно проводятся текущие 
ремонты оборудования. Социалисти
ческое сооевнование ведется фор
мально. Стенная печать цеха крайне 
редко и плохо отражает производст
венные вопросы, трудовую жизнь 
коллектива. Указанные недостатки 
должны серьезно взволновать пар
тийную, профсоюзную и комсомоль
скую организации предприятия, ко
торые обязаны обеспечить создание 
нормальной производственной обста
новки, условий для высокопроизво
дительного труда.

Ф. НИКОЛАЕВ.

«Став р о п о л ь ц ы! 
Добьемся успеха в со
ревновании с труже
никами Дона, Кубани 
и Николаевской обла
сти!» -» таким при
зывом открывается 
вышедший из печати' 
объединенный ^о’мс?р •' ’ 
«Блокнота агитатора», 
издаваемый отделом 
пропаганды и агита
ции крайкома КПСС. 
В передовой статье 
этого номера «Идти 
вперед, добиваться 
большего» указывает
ся, что задача партий
ных организаций края

еще шире развер
тывать социалистичес
кое . соревнование став
ропольцев с тружени
ками Кубани, Дона и 
Николаевской области, 
мобилизовать все си
лы трудящихся на 
бррьбу за выполнение 
взятых обязательств, 
на успешное решение 
задач третьего, реша
ющего года девятой 
пятилетки.

О соревновании тру
жеников ордена Лени
на колхоза «Кавказ» 
Курганинского района 
Краснодарского края й 
колхоза «Россия» Но- 
воалександро в с к о г о . 
района нашего края 
рассказывает председа
тель колхоза «Кавказ» 
А. Хомяков. Предсе
датель колхоза имени 
Свердлова Красногвар
дейского района И. 
Чаплыгин пишет о тру
довом соперничестве с 
колхозами «Путь Ле
нина» и имени Жда
нова Песчанокопского 
района Ростовской об
ласти и имени XVIJ 
партсъезда Белоглин- 
ского района Красно
дарского края.

В помощь политин
форматору и агитато
ру опубликован мате
риал, посвященный 
70-летию РСДРП, сек
ретаря крайкома КПСС 
И. Лихоты «Путь борь
бы и пеб0ц>>.

С. ТАНЕРОВ.

Дегтяревский загото* 
вительно - перераба
тывающий пункт. В 
консервном цехе на
чалась -смена. Привыч
ный шум моечной маг 
шины наполнил поме
щение. Молодой мас
тер Галина Свинарева 
внимателвно следит за 
соблюдением операций, 
рациональным исполь
зованием рабочей ми
нуты. За .плечами ма
стера немалый опыт. 
Ранее Галина работа
ла на крупных консер
вных заводах в Аст
рахани и Ессентуках.

Одна из старейших 
работниц пункта — 
Александра Григорьев
на Каретникова дело
вито хлопочет возле 
котла, в котором ва
рится повидло. Здесь 
нужно особое внима
ние, чтобы выдержать 
требуемую концентра
цию всех компонентов.

— Поверьте, — го
ворит Александра Гри

горьевна, указывая на 
сладкую массу, — мне 
нравится, когда изго
товленная тобой про
дукция заполняет 
банки.' Чем больше та
ких банок, тем прият
нее.

Лаборант Анна Фи
липповна Раемская,

ж
дочь Светлана. Комсо
молке нравится работа 
матери и после окон
чания школы она меч
тает начать трудовую 
биографию здесь, на 
пункте.

С начала сезона цех 
выпустил 32 тысячи 
банок нежинского са
лата, 45 тысяч банок
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компота и 4,5 тысячи 
банок повидла. Произ
водительная мощность 
цеха — 8—10 тысяч 
учетных банок в смену. 
На 130—140 процентов 
ежедневно выполняют 
нормы Н. Емельянен
ко, Л. Баранова, О. 
Конюхова, Г. Кадуш
кина, М. Колесникова, 
Н. Рябоконова и дру
гие. .Отлично трудятся 
укладчица Н. Суркова 
и заведующая складом 
готовой продукции М. 
Дзюбан.

В цементных ямах 
при плане 140 заква
шено 150 тонн капус
ты, засолено 70 тонн 
огурцов и 15 тонн по
мидоров.

Коллектив пункта 
стремится ударным 
трудом выполнить взя
тые обязательства по 
переработке овощей и 
фруктов

Н. СМИРНОВ.



Из опыта работы

ВСЕ РЕШАЕМ СООБЩА

О СТАРЫХ ЗАПЧАСТЯХ
И НОВОМ РЕМОНТЕ

кур мясных пород, повышению яйце
носкости несушек.

Слова коллектива не расходятся с 
делом. Девятимесячным планом пре
дусматривалось реализовать 1410 
тысяч яиц, а их уже отправлено 2057 
тысяч. Успешно выполняется зада
ние по, производству и поставкам 
куриного мяса.

Я работаю на заводе с 1968 года. 
Вместе со мной трудятся муж и дочь. 
В этом году наша семейная бригада 
выращивает 2,5 тысячи кур мясных

Машинно-тракторный парк колхо
за имени Чапаева насчитывает 128 
тракторов, 86 автомашин, 50 различ
ных комбайнов и свыше 1000 единиц 
другой техники (сельскохозяйствен
ных установок, ремонтного оборудо
вания).

В основу высокопроизводительного 
использования этой техники положе
на действенная система техническо
го обслуживания и своевременного и 
качественного ремонта техники в кол
хозе в сочетании с надлежащими \ 
условиями хранения.

Ведущая роль в практическом ре
шении этой задачи отводится цент
ральным ремонтным мастерским — 
сердцу механизации колхоза. С пер
вого октября начинается осеннё- 
зимний ремонт техники — боевая 
подготовка техники к очередному 
сельскохозяйственному году.

Уже сейчас рабочие проявляют 
беспокойство о подготовке централь
ных- мастерских к приему техники. 
Силами ремонтников (слесарями 
Я. Н. Олызько, И. А. Еременко, М. 
Щекинова) смонтировано централи
зованное отопление в здании мас
терской, проверяется и отлаживается 
ремонтное оборудование, ремонтиру
ется оснастка мастерской. Слесарь- 
инструментальщик А. А. Давыдов 
изготовил около десятка приспособ
лений, съемников, облегчающих ре
монтно-монтажные работы. Инже
нерно-технические работники уже 
сейчас работают над составлением 
плана ремонта техники.

Однако при всей этой положитель
ной стороне ремонтников беспокоят 
и отрицательные моменты подготовки 
к предстоящему ремонту техники. 
Прежде всего состояние здания цен-

тральных ремонтных мастерских. 
Кровля протекает, потолок во мно
гих местах обрушился, столярные 
изделия, ворота, фундамент и на
ружные стены требуют ремонта. 
Третий год идет в правлении колхоза 
разговор о принятии серьезных мер, 
даже приняты хорошие решения, нац 
этот счет даны указания старшему 
прорабу и даже имеется проект на 
реконструкцию. Но дальше разгово
ров и бумаг дело не идет.

Не в лучшем положении находит
ся и здание гаража, где проходит ре
монт автомашин. На третью зиму 
остается без кровли и ворот здание 
гаража. Смонтированная система 
отопления не подключена и. находит
ся под открытым небом. Страдает 
колхоз с обеспечением запасными 
частями Кочубеевским объединением 
«Сельхозтехника». Практически за 
последние два месяца колхоз ничего 
не получил со складов объединения 
из запасных частей на трактооы и 
автомашины, если не считать убороч
ной техники. Из трех полученных 
двигателей с обменного пункта 
два сразу же пришлось переделать 
у себя в мастерских.

Такое положение с подготовкой за
пасных частей в мастерских и сос
тоянием обеспечения не может не 
беспокоить ремонтников в канун 
предстоящего осенне-зимнето ремон
та. ।

Хочется выразить уверенность, 
что при всей напряженности и слож
ности производственных дел в кол
хозе этому будет тоже уделено вни
мание.

Н. ГАЙВОРОНСКИЙ, 
инженео-контролер ЦРМ колхоза 
имени Чапаева.

ЭФФЕКТ «ЗЕЛЕНЫХ
КОМБИКОРМОВ»

«Зелеными комби
кормами» метко про
звали в совхозе «Ин- 
гулец» Белозерского 
района многокомпонен
тную зеленою массу, 
которая с конца мая 
регулярно поступает 
на животноводческие 
фермы. В ее составе— 
горох, подсолнечник, 
яровая вика, овес и 
ячмень. Новый корм, 
богатый белком, при
шелся по вкусу коро
вам, они сразу «отреа
гировали» на него по
вышением молочной 
продуктивности. Удой 
на каждую корову за 
первое полугодие уве
личился по сравнению 
с тем же периодом 
прошлого года на 133 
килограмма.

Любопытна д деталь, 
свидетельствующая о 
том, что коровы ‘ обла
дают «хорошим вку
сом». Одновременно с 
новой смесью в кор
мушки пробовали зак
ладывать и двухком
понентную горохо-ов-

сяную, которой в хо
зяйстве кормят живот
ных давно. Но на этот 
раз привычный.. корм 
остался нетронутым.

Широко внедрять 
многокомпонен т н ы е 
травосмеси для кор
мовых целей в совхозе 
начали с весны ны
нешнего года. В сере
дине марта был засе
ян первый стогектар
ный участок поливно
го поля. Норму высе
ва приняли такую: го
роха — 170 килограм
мов’, подсолнечника — 
15, яровой вики — 30, 
овса — 130 и ярового 
ячменя — 60 килог
раммов. Одновремен
но с севом внесли на, 
каждый гектар по 60 
килограммов гранули
рованного суперфосфа
та и по 20 килограм
мов порошковидного 
куриного помета. Че
рез десять дней засея
ли 50-гектарный учас
ток, а еше через де
каду — 125-гектарный.

Каждый гектар мно-

покомпонентных тра
восмесей дал в сред
нем по 460 центнеров 
зеленой массы. Это бо
лее чем вдвое превы
шает урожайность го
рохо-овсяной смеси.

Убедив1пись на соб
ственном опыте в вы
сокой эффективности 
«зеленого комбикор
ма», в совхозе про
должают его пожнив
ной посев на площа
дях, освободившихся 
после уборки колосо
вых. Кроме того, пла
нируется в начале ок
тября посеять на по
ливе смесь овса, ржи, 
яровой вики. Это по
может обеспечить жи
вотных зеленой массой 
в ноябре и декабре.

Совхоз «Ингулец» — 
не единственное на 
Херсонщине хозяйство, 
в котором выращива
ют на корм скоту мно
гокомпонентные тра
восмеси. В этом году 
такими посевами в 
области занято 58 ты
сяч гектаров полив
ных земель.

Н. ПРОВЕЙГОЛОВА, 
корр, ТАСС

г. Херсон.

пород. Скажу откровенно, дело это 
хлопотливое, и без любви к нему хо
роших результатов не добьешься. 
Особенно много времени и сил отни
мает выращивание молодняка. На 
собственном опыте убедилась, что в 
этом случае надо твердо выполнять 
все советы специалистов: правильный 
рацион кормления, температурный 
режим и профилактические мероп
риятия против болезней.

Сохранность молодняка в нашей 
группе довольно высокая, достигает

Семь лет назад, 
окончив Кочубеевское 
СПТУ-8, пришел в 
первую бригаду кол
хоза имени Ленина 
тракторист комсомолец 
Вячеслав Полонский. 
В нынешнюю убороч
ную страду механиза
тор сел за штурвал 
комбайна и намолотил 
4073 центнера зерна. 
После жатвы Вячеслав 
вернулся на свой 
трактор «Т-4» и сейчас 
пашет почву под ози
мые, выполняя зада
ния на 150 процентов.

НА СНИМКЕ: В. По
лонский.

Фото П. Брязгуна.

✓истрыи сигнал

ПЕРВЫЙ производ
ственный участок 
— самое крупное 

подразделение в кол
хозе имени Октябрь
ской революции. За 
ним закреплено 2200 
гектаров пашни, кото- 

обрабатывают 15 
гусеничных и колес
ных тракторов, 13 ком
байнов для уборки" 
зерновых, сахарной 
свеклы и кукурузы, 
много другой техники.

Зерновые колосовые 
у нас занимают 1100— 
1200 гектаров, сахарная 
свекла — до 235, под
солнечник — 175, ку
куруза на зерно и си
лос—400—500 гектаров. 
Что касается животно- 

л водства, то на з/шу 
* остается 3—4 отары 
овец. Технику обслу
живают 35 механиза
торов в полеводстве, и 
на кошарах работаю? 
более 100 колхозников.

Коллектив немалый. 
Объединить его усилия 

» на выполнение пяти
летнего плана — дело 
кропотливое. Люди с 
разными характерами 
и наклонностями, тре
буют пристального 
внимания, настойчивой 
разъяснительной рабо
ты.

На годовом отчетном 
собрании был избран 
совет производственно
го участка. Б его сос
таве 9 человек. Это 
механик, он же сек
ретарь партийной ор
ганизации А. Рыков, 
опытные, всеми ува
жаемые механизаторы 
Иван Николаевич 
Долгополов, Дмитрий 
Иванович Бал анк ий, 
учетчик Михаил Пет
рович Молибога и дру* * 
гие.

В газетной статье 
невозможно охаракте
ризовать все вопросы, 
которые приходится 
решать на совете. По
этому остановлюсь на 

•главных. Помнится 
осенний сев прошлого 
года. В это время бы
ла в разгаре уборка 
сахарной свеклы. 
Трудное положение 
сложилось с кадрами 
механизаторов. Как 
уложиться в оптималь

ные сроки, провести 
сев с высоким качест
вом? Эти вопросы стали 
предметом большого 
разговора на совете. И 
тогда член совета И. 
Долгополов предложил 
создать посевные эки
пажи из* пенсионеров 
и других ранее j>a6o- 
тавших механизаторов. 
Сам возглавил эти 
экипажи, и сев прошел 
организованно.

Тщательно, с хозяй
ской скрупулезностью 
готовились мы к убор
ке нынешнего урожая. 
На заседании совета 
обговорили кандидату
ры комбайнеров. Речь 
шла не только об 
опытных механизато
рах. Из многолетней 
практики мы знаем,, 
что каждое лето при
ходится отправлять 
людей на уборку урп- 
жая в восточнее рай
оны страны. Поэтому 
было neiTT°wo подгото
вить комбайнеоов из 
чи^ла молодежи.

За кадровыми меха- 
низатопами И. Белан, 
Д. Лубянским, В. Ки- 
оеевым закорпи пи мо
лодых парней И. Нега* 
нова. С. Воронова и 
Н. Тищенко. Следует 
подчеркнуть, что уче
ники оказались дос
тойными- своих настав
ников. Хорошо овла
дели техникой, и мы 
не сомневаемся, что 
они на востоке не уро
нят чести ставрополь
ских хлеборобов.

Много разговоров 
среди механизаторов 
всегда возникает, когда 
поступает новая тех
ника. Каждому охота 
получить новый трак
тор или комбайн. В 
таких случаях мы со
бираем совет, и на нём 
решаем, за кем закре* 
пить новую технику.

В этом году труже
ники участка порабо
тали на славу. С каж
дого из 918 гектз^н 
намолотили по 35.7 
пентнепа пшеницы. 
Озимый ячмень с 
плошали в 141 гекгао 
дал по 29.6 центнера. 
По урожайности наш 
коллектив занял пер

вое место в колхозе.
Подводя некоторые 

итоги, было бы невер- 
, ным заявлять, что у 
нас все идет гладко. 
Нет-нет, да и всплы
вут на поверхность 
случаи бесхозяйствен
ности, недисциплини
рованности. Но ни один 
такой случай не ос
тается без внимания 
совета участка. Вто
рой год i в колхозе 
действует эталонная 
система премиальной 
оплаты труда механи
заторов. Сейчас нет 
необходимости назы
вать имена тех, кто 
допускал брак в 4 ра
боте. Решением совета 
они были лишены 
премиальных. Люди 
поняли свои ошибки и 
не допускают их.

Беспощадную борьбу 
ведет совет .участка с 
пьянство^, хищением 
колхозного добра. И 
наоборот, почетом и 
вниманием окружает 
добоосовестных, трудо
любивых колхозников. 
Коллективно решается 
вопрос распределения, 
премий и поощрений.

Нередко к нам обра
щаются колхозники 
насчет строительных 
материалов, транспор
та для его подвозки. 
Прежде чем вынесет 
свое решение правле
ние колхоза, совет 
участка первый гово
рит свое за или против.

На пороге осень. 
Она несет с собой не
мало хлопот. Началась 
заготовка силоса, на 
очереди уборка сахар
ной свеклы, кукурузы 
на зерно, сев озимых. 
Все эти Неотложные 
дела требуют немало 
сил. маневренности 
техники. Совет учаёт* 
к а уже сейчас настра
иваем коллектив на 
успешное выполнение 
осенних полевых ра^- 
бот.

В. РУДЕНКО, 
управляющий пер
вым производствен
ным участком кол
хоза имени Октябрь
ской революции.

Привес 
600 граммов

Доброй славой в коллективе животноводов кол» 
хоза «Полярная звезда» пользуется телятница Зи= 
наида Евдокимова. На ее попечении группа телят 
этого года рождения. Благодаря хозяйскому уходу, 
молодняк прибавляет в весе по 800 граммов в сутки. 
В ближайшее время телята будут переданы на от
кормочный пункт и в племенные гурты.

М. ПЕТРОВ.

С ЛЮБОВЬЮ
К ДЕЛУ

ГОСПЛЕМПТИЦЕЗАВОД «Кубань» 
с каждым годом увеличивает 
производство продукции, успеш

но выполняет народнохозяйственные 
планы поставок яиц и мяса. Нынеш
ний, решающий год пятилетки для 
нас особенный. Птичницы взяли 
высокие обязательства по привесам

23 августа 1973 г, Звезда Прикубанья

98 процентов. Хорошо обстоят дела 
с привесами. Цыплята прибавляют 
в весе ежесуточно на 19—20 грам
мов. 4 .

Наш завод поставляет племенной 
материал многим хозяйствам района 
и края. Поступает немало хороших 
отзывов о качестве продукции. А 
это лучшая награда за наш труд.

Р. ГЛУЩЕНКО, 
птичница госплемптицезавода 
«Кубань».

3 Стй,



Пионерское лето

ПРОЩАЙ, МОРЕ
Интересно отдохнули ребята, кружковцы Дома 

пионеров. За время летних каникул было соверше
но 2 похода на МаруХский перевал. 30 человек со
вершили увлекательную экскурсию в столицу на
шей Родины. — Москву. По .решению пионерского

штаба «Искорка» 36 ребят разного возраста выеха
ли 4 августа на побережье Черного моря. Туда 
ехали ребята через Шаумянский перевал. Невоз
можно описать красоту этих гор.

К вечеру автобус приехал в г. Туапсе, стал спус
каться к морю. Сколько радости, шума! К вечеру 
были разбиты палатки. Повар Е. Коврыжина при
готовила чудесный ужин. Началась жизнь у моря. 
Никакие рассказы, открытки не заменят набегаю
щей волны, солнца, горячего песка. А поездки на 
катере вдоль берега, походы в горы!

16 августа наступил день прощания. Не хотелось 
расставаться с морем, но впереди остались считан
ные дни да начала учебного года, за это время нуж
но собрать учебники, купить необходимые школь
ные принадлежности и с новыми силами начать 
учебный год. Все это и будущая учеба казались 
легким делом, может, потому, рто у ребят приба
вилось сил.

Г. МАКЛАКОВА, 
директор Дома пионеров.

Письмо в редакцию

ГРУБОСТЬ 
В БЕЛОМ 
ХАЛАТЕ

Всегда волнуешься, когда личное, 
что тебе не дает цоКоя, выходит $а 
рамки только твоей жизни. Я никог
да еще не писала в газету. Может, 
потому, что больше встречала хо
роших людей, а хорошее для нас 
привычно. Но вот столкнулась . с 
грубостью, и то, что она шла от че
ловека в белом халате, еще молодого, 
удвоило обиду,

В мае у меня произошло онеме
ние кисти правой руки. Гипертони
ческий криз. Вызвана «скорая по
мощь. Потом палата терапевтическо
го отделения. Лечила меня Полина ‘ 
Федоровна Сорокодумова. Врач вни
мательный, чуткий. Всегда выслу
шает, успокоит. Она исцелила меня 
и лекарством и слЪвом. Болезнь по
шла на убыль. Благодарна я испол
нительным, заботливым сестричкам, 
няням.

И никак не могу сказать слов 
благодарности старшей сестре Ба-, 
лентине Федоровне Курочкйной. До 
обхода врача она, как правило, про
веряла палаты. После этой проверки 
врачу не нужно было измерять дав
ление: оно всегда поднималось. В. Ф. 
Курочкина вела себя так, словно 
была не в палате больных, а в сол
датской казарме. > Постоянно . язви
тельна и несправедлива в замечани
ях, груба в обращении.

Я давно больна, еще с войны, пос
ле ранения на фронте. Была во мно
гих госпиталях, больницах, но не 
встречала такой бесцеремонности к 
больному человеку.

Может, кто скажет: требовательна. 
Нет, требовательность и грубость не 
одно и то же. Их легко различить.

В это время порализовало мою ма
му. Я у нее единственная. Врач раз
решил мне повидать ее. Но не по
няла чужой боли В. Ф. Курочкина. 
Сделала резкое замечание, она дей
ствовала по Инструкции... Старшая 
сестра в обращении не считалась с 
тем, что я являюсь инвалидом вой
ны второй группы, что из-за болез
ни очень чувствительна к бездуш
ному слову.

Не. долечившись, перенервничав, 
под собственную расписку я попро
сила меня выписать. Не многие на 
это идут. Значит, положение у меня 
было не из лучших. Я никогда те
перь не пойду лечиться в отделение, 
где работает такая «сестричка».

Душевные травмы плохо зажива
ют, а у меня после этого остались и 
последствия, которые надо опять ле
чить. И все это благодаря грубости 
одного человека.

М. ГЕРАСИМЕНКО, 
инвалид Великой Отечественной 
войны II группы, жительница 
с. Кочубеевского.

МОСКВА. В Центральной лаборатории новых видов спаса- ( 
тельной техники при Центральном Совете ОСВОД РСФСР раз
работана серия бассейнов разных размеров. Они представляют 
собой мягкую водонепроницаемую оболочку, которая крепится 
на легком металлическом каркасе.

Бассейны предназначены для установки в детскйх садах, 
яслях, а также для индивидуального пользования в дачных 
условиях.

НА СНИМКЕ: бассейн ОСВОД-5 для яслей. Диаметр бассей
на 2 метра, глубина — около полуметра.

Фото Б. Корзина. (Фотохроника ТАСС).

выкриков, которых Николай 
Яковлевич, в отличие от 
жены, терпеть не мог. Он 
даже удивился: пусть бы 
он любил другую женхДину, 
нет — Таисия для него все, 
и уходит он не доброволь
но — знает тоже. И потом,

УВАЖАЕМЫЕ ПОКУПАТЕЛИ!
25 августа в 8 часов в районе цент

рального универмага села Кочубеев
ского начинает свою работу обще
районная

ЯРМАРКА
На ней будут представлены в ши

роком ассортименте. промышленные, 
продовольственные и хозяйственные 
товары. В ярмарке примут участие 
все торговые предприятия района и 
общественного питания.

Просим посетить ярмарку и приоб
рести понравившиеся вам товары.

2—1

Краевым книжным из
дательством выпущена 
книга доктора медицинс
ких наук, профессора 
А. Г. Саакяна «Курортное 
лечение и профилактика 
заболеваний желудка и 
двенадцатиперстной киш
ки». В ней автор знако
мит читателей с основ
ными причинами, ведущи
ми к развитию заболева
ний желудка и двенадца
типерстной кишки, рас
сказывает о характерных 
признаках этих болезней, 
описывает наиболее эф
фективные методы внут
реннего и наружного 
применения минеральных 
вод и лечебной грязи в 
комплексе со всеми дру
гими факторами курорт
ного лечения.

В книге большое вни
мание уделено лечебной 
физкультуре и лечебному 
питанию. Правильно сде

лал автор, дав описание 
основных курортов СССР, 
рекомендуемых для боль
ных с заболеванием же
лудка и двенадцатиперст
ной кийки.

♦ ♦ ♦

«Чертов палец», так на
зывается новая книга 
Виктора Яроша, выпущен
ная из печати краевым 
книжным издательством.

Повесть «Чертов палец» 
посвящена молодежи сов- 
ременного села. Глав-? 
ный герой Николай Доб
рынин — чабан, студент- 
заочник сельскохозяйст
венного института.

Большое место в повес
ти занимает история 
любви Николая и Лиды, 
молодого преподавателя 
пединститута. Книга из
дана массовым тиражом, 
и читатели могут ее при
обрести в книжных ма-; 
газинах района.

интересно: компания соои- 
рается одна и та же. Они 
хорошо знают друг друга в 
лицо, например, Юрия Кон
стантиновича Кузина не 
лтутаешь с Николаем Ива
новичем Зинченко или с тем 
же Аиколаем Семеновичем 
Гераськиным. Дело и не в 
том, что Гераськин живет в 
селе Ивановском, а Зинчен
ко в городе Невинномысске. 
Дело в привычках. • Один 
любит, как запорожские ка
заки, лежать прямо на до
роге, но не у куреня, а у 
Дворца культуры, другой

РАЗЛУКИ И ВСТРЕЧИ
он отлучался всего четыре 
раза. Четыре раза его стриг
ли, четыре раза он платил 
по 15 рублей/ Но ведь четы
ре, это же не пять раз!

А кАк же тогда вести себя 
близким Саши Маркина с 
улицы Советской, 47? Он 
пять раз, да, на один раз 
больше — Циколай Яковле
вич это хорошо знает — от
лучался в то же место, где 
проводил свой досуг Н. Я. 
Моисеенко. Конечно, не 
всегда бывает в их кругу

любит мягкое. На зеленой 
травке (а на клумбах она 
особенно пышная). Там и 
укладываются, хорошо зная, 
что о них позаботятся. ■ Для 
этого есть машина, и не 
простынешь — крытая, и 
ребята ■ там энергичные — 
подымут, хоть и пять лит
ров выпьешь.

А если разобраться, прав 
ли Н. Я. Моисеенко, кивая 
на Сашу Маркина? Пять 
раз — это же не девять. И 
мальчику ясно. Почему,

Зам. редактора
В. ШЕВКУНЕНКО.

Кочз^беевскому комбинату произ
водственных предприятий (ЖБИ) 
на постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ:
формовщики (бетонщики), разно

рабочие (оплата сдельно-премиаль
ная), воспитатели, няни, няни-сани
тарки для работы в детском саду 
«Гвоздика».

Обращаться в отдел кадров КПП.
6—4

Учебный пункт Ставропольского 
учкомбината при Кочубеевском АТП 

ПРОИЗВОДИТ НАБОР
на дневные курсы шоферов 3-го 

класса с выплатой стипендии в сум
ме 32 рубля 50 копеек.

Начало занятий с 1-го сентября 
1973 года.

За справками обращаться в от
дел кадров АТП.

6—4

Богословский кукурузообрабатыва
ющий и хлебоприемный комбинат

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу рабочих на 

должность сепараторщиков и тран- 
спортерщиков. Оплата сдельно
премиальная.

3—1

Дирекция рисосовхоза «Восход» 
ЗАПРЕЩАЕТ ОХОТУ

на водоплавающую птицу на тер
ритории совхоза по рисоводческой 
системе с 18 августа по 1 ноября.

6—3 %

Правление Кочубеевского райпо 
ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР

учащихся в школу-магазин. Шко
ла-магазин готовит продавцов това
ров повседневного спроса. Срок 
обучения 6 месяцев.

На курсы принимаются лица обое
го пола в возрасте не моложе 17,5 
лет с образованием 8—10 классов.

6—5

Кочубеевскому мехкарьерному 
хозяйству 
ТРЕБУЮТСЯ 

разнорабочие — мужчины. Обра
щаться в контору, мехкарьера с 8 до 
17 часов ежедневно.

3—3

Кочубеевскому деревообрабатываю
щему комбинату на постоянную ра
боту

ТРЕБУЮТСЯ:
столяры, плотники, слесари, слеса

ри-сантехники, газоэлектросварщики, 
рабочие лесопильного цеха.

За справками обращаться в отдел 
кадров ДОКа. Телефон 1-67.

10—1

Сотрудники детского отделения 
Кочубеевской райбольницы выра
жают глубокое соболезнование бу
фетчице отделения Лидии Иванов
не Вишниковой по поводу безвре
менной ' смеоти ее зятя

ВАЛУЙСКИХ
Михаила Ивановича.

Администрация, партийное бюро, 
местный комитет профсоюза Кочу
беевского АТП выражают глубокое 
соболезнование Галине Ивановне 
Вишниковой и ее семье по поводу 
безвременной кончины ее мужа

ВАЛУЙСКИХ
Михаила Ивановича.

НАШ АДРЕС: е. Кочубеевскее, Ставропольского края, улица Октябрьской революции, № 47 Телефоны — редактора 3-09, зам. редактора — 6-38,
•тдела сельского хозяйства — 4-09, ответ, секретаря и корректора—3-79, отдела писем — 2-44, бухгалтерии —i 4-86, радиовещания — 5-05, типографии — 5-49»

Газета выходит по вторникам, четвергам и субботам.
Заказ № 2207 Набрана и отматрицирована в Кочубеевской типографии, отпечатана в Невинномысской типографии. Тираж 10335

ИЗДАНО В СТАВРОПОЛЕ

спрашивается, жены этого 
не понимают? Зачем ?ти 
упреки, слезы, слова о день
гах, брошенных на ветер? 
Ведь рядом в селе Кочубеев
ском живет тридцатипяти
летний Боря Пономарев. Сн 
девять раз был пострижен, 
девять раз платил по 15 руб
лей. За эти деньги Боря мог 
бы купить мопед и ездить 
На Невинномысскую автоба
зу треста овощеводческих 
совхозов, где работает, мог, 
наконец, взять туристичес
кую путевку, поехать в дом 
отдыха.

Не купил, не поехал, не 
отдохнул. Полюбил человек 
свое занятие...

А сможет, и лучше, что 
не поехал? А то ведь* ис
портит людям настроение в 
том же доме отдыха. Здесь- 
то ведь к нему привыкли. 
В спину глянут — и узнают: 
Борис Александрович По
номарев пошел. Без ува
жения говорят, как о пья
нице, но все же Б. А. По
номареву приятно: никто 
не ошибается, Ивановым не 
назовут, не спутают с кем- 
нибудь. В другом месте его, 
может,’ на лечение послали 
бы, а у нас жалеют Борю.

А. ВЕЛИЧКО.

ЧЕТЫРЕ раза исчезал в 
этом году тракторист

‘ колхоза имени Октябрь
ской революции Н. Я. Мои
сеенко из своего уютного 
домика по ул. Братской, 4. 
Таисия, его жена, не плака
ла в эти часы, не звонила в 
скорую помощь, милицию, 
не спрашивала знакомых и 
незнакомых, описывая порт
рет своего мужа.

Рна нервничала про себя, 
пожимая плечами на вопрос 
сына:

— Где отец?
Странное дело, и Николай 

Яковлевич, этот невысокий, 
худощавый человек не то
ропился сообщить семье, 
где он. А находился он не
далеко, в несколько измятом 
состоянии, вскользь представ
ляя теплую домашнюю пос
тель. Так они жили врозь 
один дент- или несколько 
дней подряд. Встреча, хоть 
и не после долгой разлуки, 
была обычно суховатой, а 
иногда и бурной от слез и


